
宇治市未来キャンパス

最終報告会

グループ3
小財太一、吾郷日菜、國定咲希

竹本有希、名嘉栞里



フィードバックが欲しいポイント

・どんな販売方法が適しているか？

・どういう風にしたら多くの人に知ってもらえるか？

・社会課題を面白くバズらせる方法や事例



グループができた理由

お茶への思いが共通

フードロス 宇治茶 農業



取り組みたい課題

お茶の農家さん、問屋さん

ともども骨の処理に困っている



お茶の骨



この課題を取り組みたい理由

・処理に困っているお茶の骨を使って新たな楽しみ方を考え
たいと思ったから

・お茶の廃棄を使い、利益を出し、農家に還元したいと
思ったから

お茶の骨を使ったお土産を作りたい！



課題を解決するアイデア

・8月28日にグループ④と共同でイベントを開催！



課題を解決するアイデア

お茶の骨の新たな活用方法を提案し、宇治茶の新しい楽しみ方を広める

8月28日に開催された小倉の展示会
開発した商品を展示→手に取ってもらい、感想をもらう

開発した商品

キャンドル・ディフューザー・蚊取り線香

お茶の骨









企画実行後の検証結果

・ヒアリング

★企画で行ったこと

実際に廃棄される前の茶の骨を使った
お茶を飲んでいただきました

キャンドル、お香、蚊取り線香等

今後商品として販売するためのヒアリングを
行いました。

・お茶の試飲

・創作品の展示





1．お茶のオイルに可能性がある

2．商品が成功した場合、どれくらいの利益を
農家さんに還元できるのか

～キャンドルの場合～
3つで500円 1セット500円
1日5～10セット売れると仮定して（今回は7セット）
1ヶ月（20日と仮定）で140セット売れる

→1ヶ月70000円売上→1年で84万円売上
原価キャンドル1年で1万円
オイルが14万、クレヨン1万円

68万の利益になる、3割還元したとしても約20万還元できる

結果・わかったこと



これからチャレンジしたいこと

「オイルが手に入りにくい、、、」

←ホボバオイル(無香料)＋お茶の茎

需要がある！

オイルの生産・販売に
力をいれてみてはどうか？



お茶の廃棄部分に
新たな価値を



フィードバックが欲しいポイント

・どんな販売方法が適しているか？(例えばキャンドル)

・どういう風にしたら多くの人に知ってもらえるか？

・社会課題を面白くバズらせる方法や事例


